
Punto n. 4

INTERPELLANZA PRESENTATA DALLA CONSIGLIERA MARGUCCIO EMANUELA DEL
GRUPPO CONSILIARE PARTITO DEMOCRATICO, AD OGGETTO: CANTIERE IN PIAZZA
PERGOLESI

PREMESSO CHE:

-  il  cantiere  costruito  per  la  riqualificazione  di  Piazza  Pergolesi,  considerata  la  sua  maestosa
imponenza, non permette di osservare da vicino i lavori;

- l’unica apertura che permette di vedere quanto accade all’interno della Piazza è troppo lontana
dalla zona di intervento; 

- la riqualificazione della Piazza è di pubblico interesse e, come avvenuto costantemente in passato,
i lavori, iniziati con l’abbattimento di sei alberi che costituivano un’ importante area verde in pieno
centro, dovrebbero essere ben visibili ed osservabili da ogni angolazione;

- i commercianti  sono preoccupati perché il cantiere in oggetto, così come realizzato, toglie di fatto
visibilità  alle  loro  vetrine,  tanto  che  si  sono  visti  costretti  a  chiedere  un  incontro  con
l’Amministrazione per far presenti le loro ragioni;

CHIEDE

al Sig. Sindaco Massimo Bacci ed alla Giunta, quanto segue:

- quali sono le ragioni in base alle quali è stato costruito un cantiere per la riqualificazione di Piazza
Pergolesi che non permette di vedere con chiarezza cosa accade al suo interno, e non sono state
finora  previste  neanche  possibili  modifiche  per  garantire  almeno,  visto  quanto  evidenziato  in
premessa, una maggiore visibilità dei lavori, nonché la riduzione dell’impatto visivo del cantiere
che penalizza di fatto gli esercizi commerciali coinvolti?  


